
 

Conseil Municipal des Jeunes 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 03/04/2024 

 

Sont présents : Clémence Falcoz, Marceau Sadat, Mathilde Tournus, Louis Corvest, Vioctor Cabon, 

Tristan Duconte-Kerdraon, Rose tronson, Manon Laffaille, Pauline Fabbri, Elyne Gadal, Emma Legros 

et Lucas Bodéré 

Adultes référents : Mme Hamon Dominique et Johan Jaffrès 

Absente : Yasmine Le Pape 

 

- Tour de table 

- Rappel des actions validées liées aux « loisirs » 

Boites à livres place de la baie +1 à Kerleven (ok)  

Boites à idées (ok)  

Plongeoir à Kerleven (non car trop dangereux) 

Pédalos sur la plage de Kerleven (ok) 

Interdire la bouée tractée 

Concert « rap ?! » pour l’année prochaine. Demande formulée à l’espace jeunes également (ok) 

Skate park (non) 

Pump track (ok) 

Défi lune (non) 

- Actions à discuter pour les propositions liées à l’environnement 

1 - Plus d’éclairage sur certains endroits de la commune (Après Menez Plenn, Poulmengui, Begael…) 

Vote : Pour (8) Contre (0) Ne se prononce pas (4). Proposition validée. (ok) 

2 - Abris pour animaux. Vote : Pour (4) Contre (1) NSPP (7). Proposition validée (ok) 

3 - Animal en classe : cela relève de la compétence des maîtresses. Proposition non retenue 

4 - Pièges à frelon : des expériences personnelles ressortent. Vote : Pour (9) Contre (1) NSPP (2). (ok) 

5 - Parcours pour les chiens. Vote : Pour (1) Contre (5) NSPP (6). Proposition non retenue. 

6 - Pistes cyclables. Vote : Pour (10) contre (0) NSPP (2) 

7 - Projet PIETO. Vote : Pour (11) Contre (1) NSPP (0) 

8 – Sortie ramassage de déchets. Vote : Pour (10) Contre (0) NSPP (2) 

9 – Peindre les arrêts de bus. Vote : Pour (11) Contre (0) NSPP (1). A voir si cela relève des 

compétences du département ou de la CCPF ?? 



10 – Ramassage scolaire avec chevaux. Vote : Pour (1) Contre (9) NSPP (2). Proposition non retenue 

- Questions diverses : nom du futur city-stade,… 

Manque de temps pour aborder ce point 

- Bilan de séance et élaboration du prochain ordre du jour 

Bilan très positif. 1h15 de conseil est très bien. Mettre un chrono pour limiter les échanges dans le 

temps permet de rythmer les séances. Les félicitations aux jeunes élus s’imposent. Ils sont prévenus 

que le prochain rassemblement sera très important car il servira de préparation au conseil ouvert au 

public du 17 avril. 
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